

Rainbow 3rd

第3学年通信

文責 齋藤 (浩)

生徒と教師の合い言葉

「気づき・考え・実行する」

第10号

令和4年 6月 3日 (金)

中体連選手壮行会 終了!!

いよいよ最後の中体連が迫ってきました。5月31日に全校応援練習を行い、本日の放課後には選手壮行会が行われました。いよいよ生徒たちの中体連の最高の晴れ舞台が迫ってきました。3年生は、引き締まったやる気に満ちた表情で壮行会に臨みました、特に応援団員として臨んだ生徒たちは、心の底から応援し1・2年生のよき手本として模範を示してくれました。快飛君の御礼の中で、「どの部もよい結果がだせるよう、今持っている力と技を全て出し切ってくれると信じています」と力強く挨拶してくれました。残された期間、悔いの残らない練習時間にしてもらえることを願っています。



幸せの使者?

最近学校の昇降口や体育館等に「燕」が飛来しています。昔から「燕の出入りする家は幸せをもたらすので大事にね」と言われます。会津柳津学園中学校にも幸せの使者が来ています。温かく見守りたいものです。



6月行事予定

- 2日 (木) 学力コンテスト (国)
- 3日 (金) 選手壮行会
- 6日 (月) 生徒会専門委員会
- 9日 (木) 全会津総合大会1日目
- 13日 (月) 朝の会
- 14日 (火) 全会津総合大会2日目
- 15日 (水) 全会津総合大会3日目
- 16日 (木) 部活動休止～22日 (水) まで
- 21日 (火) 期末テスト1日目
- 22日 (水) 期末テスト2日目
- 24日 (金) 防災学習
- 29日 (水) 健康教育講話
- 29日 (水) 新体力テスト

実はツバメは鬼門にあたる方角(風水)や場所に巣を作らないとされています。理由はわからないのですが、さまざまな場所で見かけるツバメの巣の位置を確認したところ、鬼門にあたる位置にはツバメの巣がなかったのだそうです。鬼門は家などの建物を建てる時、大変重視される場所です。災いはこの鬼門からやってくるとされています。風水では、鬼門にあたる位置は悪いエネルギーのたまり場だと考えられています。そのような場所では災いが起こりやすいのです。縁起物百科事典

中体連大会もツバメが幸運を招いてくれそうですね

今週の目標

中体連総合大会をがんばろう

		授業計画と主な予定						下校	進学
6	月	学	数	理	国	体	*	15:30	国 20
		○生徒会専門委員会 (放課後)							
7	火	社	英	国	体	理	総	18:00	社 1B
8	水	数	道	理	英	社	総	18:00	数 3B
		*衣替え移行期間終了							
9	木	数	理	英	体	ポラ	*	16:30	理 3B
		中体連総合大会1日目 スクールバス 14:30 17:30 弁当持参							
10	金	国	英	美	数	理	技	18:00	英 4B

衣替え完全実施です